

María Estela Martínez Afirma Estar Dispuesta a ser "la Mujer del látigo"

Expresó Severas Advertencias a Quienes se Oponen a su Mandato

(AFP, EFE, AP y UPD)
BUENOS AIRES, 7 de marzo.—La presidente María Estela Martínez declaró aquí que será "la mujer del látigo" tras el triunfo de sus incondicionales en el Congreso del partido gobernante.

El Congreso fue convocado para elegir nuevo Consejo Nacional para reemplazar al que dirigido por el ex ministro del Interior Angel Robledo y por el sindicalista José Báez, que era demasiado oponente al ejecutivo.

Sin embargo, los "moderados" de la tendencia de Angel Robledo, partidarios del diálogo con la oposición, de reformas profundas en el gobierno y los antiverticalistas de José Báez, no participaron en la elección del Consejo.

De este modo demostraron que el 40 por ciento de los congresistas desaprueba la política que preconizan los incondicionales de María Estela Martínez.

IRREGULARIDADES

Todo el marco del Congreso estuvo rodeado de hechos significativos que determinaron, incluso, la intervención del jefe de la Policía Federal, general de brigada Albano Harguindeguy, como consecuencia de suscitarse un conflicto de jurisdicciones entre la Policía Federal y la policía sanjuanina.

El hecho se produjo al otorgar las autoridades partidarias la custodia del Congreso a la policía de la provincia de San Juan (distante más de mil kilómetros de esta capital federal, en el oeste del país, junto a la frontera con Chile), y no a la Policía Federal, como correspondía jurisdiccionalmente.

El gobernador de San Juan, Eloy Camus, había concurrido a Buenos Aires acompañado de una fuerza considerable de la policía de su provincia, la que tomó lugar en las vecindades del edificio donde se realizó el Congreso, operando, según algunos "antiverticalistas", como el senador Vicente Saadi, como una vulgar banda Armada.

Algunos periodistas llegaron a ser agredidos por personal de custodia del Congreso, o por "ultraverticalistas" ante la pasividad de aquéllos. La reportera de la agencia semioficial de noticias Saporiti, debió huir perseguida en plena calle.

"COMO ENSEÑA EL FMI"

Entre tanto, el gobierno iniciará mañana gestiones ante el Fondo Monetario Internacional (FMI) para conseguir un préstamo por 130 millones de dólares para hacer frente a la crítica situación económica.

El presidente del Banco Central de la Argentina, Eduardo Salduendo, dice que el país ha sufrido grandemente por el cierre del mercado de exportación de carne a Europa y otros lugares, lo que a su entender motivó la crisis.

Salduendo explicará también al FMI y a otras instituciones financieras internacionales el alcance de los planes anunciados el viernes por el ministro de Economía de su país, Emilio Mondelli.

Argentina pidió —y obtuvo— anteriormente otro préstamo de 130 millones de dólares del FMI por la misma razón,

de la merma en sus exportaciones de carne.

Mientras esto ocurre, la regional de la CGT en Mendoza, mil 600 kilómetros al noroeste, dispuso ya un estado de "movilización y alerta", lo mismo que el poderoso gremio metalúrgico de Santa Fe, 400 kilómetros al norte.

Los dirigentes mendocinos dijeron que las medidas del gobierno "pretenden resolver los problemas económicos del país no con el esfuerzo de todos los argentinos, como nos enseñó el general Perón, sino con el sacrificio de los trabajadores como enseña el Fondo Monetario Internacional".

FAMILIA ASESINADA

En otro orden de cosas, tres cadáveres fueron hallados hoy en la provincia de Buenos Aires y la policía presume que se trata de un matrimonio y su hija que habían sido secuestrados.

Los cadáveres, con el cráneo destrozado y las manos amputadas, fueron encontrados en la ciudad de Dolores, 200 kilómetros al sur de la capital.

La policía conjetura que se trata de Federico Báez, de 52 años, Agne de Báez, de 47, y su hija María, de 23, cuyo secuestro había sido denunciado en la ciudad de Mar del Plata, 400 kilómetros al sur.

Báez, según se dijo, estaba vinculado la Unión Cívica Radical, principal partido de oposición.

A su vez, desde Caracas familiares y amigos del periodista brasileño Sidney Márquez dos Santos demandaron al gobierno argentino garantías para su vida.